

## 一般社団法人千葉県社会福祉士会 第7回定時総会 ご意見に対する回答

### <ご意見①> 錦織様

○総会資料が、なじみのない言葉が並ぶので、分かりづらい。

### <回答①>

○ご意見ありがとうございます。総会資料について、体裁を整えて、見やすい資料の作成をころがけました。用語の確認については不十分だったと思います。見直しに努めます。

### <ご意見②> 錦織様

○苦情に関する手続き案が出されたが、倫理に関することは本来社会福祉士が最も感覚を研ぎ澄まさなければならないことで自らの意思決定で思考し行動しなければならない。にも関わらず、会として倫理的教育や研修がされていない。

### <回答②>

○社会福祉士の倫理等に関する研修は、基礎研修の中等で取り入れています。更に必要な研修企画がございましたらご提案いただけないでしょうか。理事会等で検討させていただきます。また、社会福祉士としての倫理に関することは自ら思考し行動しなければならることは仰る通りと思います。それを前提とした上で、個人の価値観は多様ですから、他者評価する仕組みをつくるのは意味があることだと考えます。

### <ご意見③> 錦織様

○形だけ作るのではなく、会の根本から変える方向の働きかけを求めます。制度だけつくっても、紛争が起きやすくなるなど、弊害しかないかもしれません。

### <回答③>

○倫理規定を定めることで、一つ一つの事柄が整理されることを期待しています。事案を積み重ねて、共有することが、会を良くする方向につながると思います。

### <ご意見④> 錦織様

○倫理委員の人選について。

### <回答④>

○倫理委員の人選については、選考委員の倫理委員選考委員会において推薦され、理事会で候補者として決定されました。総会での承認を得てから倫理委員として決定されます。

以上